
 
Roma, 22/3/2011 
 
 
Egr. Presidente dell’XI Commissione Scuola  on. Angelini 
Egr. Presidente della commissione Politiche della salute on. Fernando Aiuti 
Egr. Vice Presidente della commissione Bilancio on. Ferrari 
Egr. on. Consiglieri tutti della Commissione XI  
  
Scriviamo la presente per ringraziare le SS.VV. per l’ospitalità e l’attenzione prestata al 
tema della scuola secondaria della Giustiniana. Durante il gradito incontro abbiamo potuto 
registrare una ampia disponibilità a far proprio questo tema e renderVi soggetti attivi nelle 
sedi competenti  nonché verso gli uffici ed istituzioni, cui la risoluzione del XX municipio 
dovrà transitare per gli opportuni passaggi politico-amministrativi. 
  
Da parte nostra continueremo a seguire questa questione che fuori da retorica, prima 
come genitori e poi come cittadini, abbiamo preso a cuore come impegno cogente e che, 
per quanto ci sarà consentito, porteremo a “meta”. 
  
Siamo consci della complessità del tema e delle difficoltà che un’Amministrazione come 
quella Capitolina è chiamata a gestire, ma come abbiamo sommessamente sottolineato, è 
nostra convinzione che la scala delle priorità rappresenti per chiunque ha responsabilità di 
governo il più alto esercizio dell’attività politica. 
  
Siamo certi perciò che vorrete prendere in considerazione tale questione come necessaria 
ed urgente e porla conseguentemente nella giusta collocazione di priorità. 
  
Siamo infine disponibili ad illustrarVi direttamente in loco lo stato dei plessi della scuola 
per cui finalmente si chiede un superamento e perciò, attraverso la segreteria dell’ICS La 
Giustinaina, è possibile organizzare una visita nei giorni che definirete compatibilmente 
con i Vs. impegni. 
  
Durante l’incontro l’on. Presidente dell’XI commissione ha preso l’impegno di interessare il 
Consiglio ed i Dipartimenti sulla questione della scuola così, come concordato 
verbalmente, avremmo piacere di essere posti al corrente in  modo da poter essere parte 
attiva ed informata sull’iter del procedimento. A tal proposito potrà far riferimento ai 
nominativi che sono stati comunicati in sede di richiesta di audizione e che, per 
completezza, riporto in calce. 
  
Grazie ancora a tutti e benvenuti nella “squadra” per dotare La Giustiniana di una cosa 
speciale ovvero "una scuola normale". 
  
Gli Amici della Giustiniana (amicidellagiustiniana@gmail.com) 
 


